

## 新型コロナウイルス感染症クラスター終息のご報告

この度、当施設で発生しました新型コロナウイルス感染症のクラスター(集団感染)につきましては、多くのご入居者様やご家族様をはじめ関係する皆様に、多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

8月6日に介護職員1名の陽性確認、8月8日に新型コロナウイルス感染症クラスターと認定されましたが、8月9日以降、ご入居者様の陽性は発生しておりません。また、陽性となりましたご入居者様の健康観察を10日間行い、感染拡大のリスク回避が確認できたため、8月20日にユニットの隔離を解除。その後、他ルートからの感染事例(職員)がありましたが、状態が安定した9月1日に安房保健所よりクラスター終息の判断をいただくこととなりました。これを受け、当施設ではクラスター一の終息宣言をいたします。

9月に入り、学校の再開や大きな祭礼も続きますので、未だ安房管内の新型コロナウイルス感染症の拡大は予断を許さない状況です。『かからない・うつさない・ひろげない』の感染対策の原点に立ち返り、職員一同、更なる感染予防策の徹底を図り、地域の皆様に安心していただけるよう気を引き締めて取り組んでまいりますのでよろしくお願い致します。

令和5年9月1日  
社会福祉法人博真会  
特別養護老人ホームポピー  
施設長 亀田 眞由子